
Der Vorsitzende richtet seinen Dank  

 

- an alle Beteiligten für einen tollen Kunstflecken 2021. 

- an den bisherigen Kinder- und Jugendbeirat für die interessante Mitarbeit. Er hofft auf 

gute Zusammenarbeit mit dem neuen Kinder- und Jugendbeirat. 

- an die Vertreter der Kreisschülervertretungen für die Mitarbeit. Er spricht seine Hof f-

nung auf gute Zusammenarbeit mit den eventuell auch neu gewählten Eltern- und 

Schülerbeiräten aus. 

 

Der Vorsitzende weist auf das Verhalten bei möglicher Befangenheit hin.  

 

Zudem weist er auf die Verleihung des Hans-Fallada Preises hin, die für den 10.03.2022 ge-

plant ist. 

 


